

Ligné

Un centre de fitness va ouvrir cet été

Vitrine

Benjamin Renault s'apprête à ouvrir, cet été, une salle de fitness franchisée Wefit. club. « J'ai choisi ce concept, créé dans le Maine-et-Loire, à dimension humaine et de proximité, car il s'intègre parfaitement aux localités moyennes comme Ligné », explique celui qui a bénéficié un prêt d'honneur Initiative pays d'Anenis pour aider sa reconversion.

La structure proposera diverses activités, « comme un plateau cardio, de la musculation, une salle de cours vidéo... » Ou une quarantaine d'appareils Technogym, afin de s'entraîner sous surveillance d'un coach sportif diplômé, lors de cours particuliers ou collectifs.

Wefit. club, 140, rue Galilée, ZA des Coudrais, tous les jours de 6 h à 23 h, une séance découverte offerte, Face-



Benjamin Renault va ouvrir son club de fitness.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

book Wefit. club Ligné, Instagram, ligne@wefit.club, permanence de pré-ouverture les 7, 9 et 10 juin à l'agence immobilière Hommi, 2, rue du Souvenir.